
Question n° 35 de M. David WEYTSMAN  

du 23 juin 2023 

------------------------------------------------------------ 
 
 
Nous constatons qu'aujourd'hui, malgré le 
signalement fait le 16/12/2019 sur l’application 
"fixmystreet.brussels", le Pont de la place de la Justice 
présente encore des problèmes liés à l'afflux d'eau 
sortant de ses extrémités. À partir des informations sur 
l’application, il semblerait que l’incident soit, à présent, 
toujours en cours de traitement. 
 
Dès lors, je souhaite vous poser les questions 
suivantes : 
 

1) Pourquoi est-ce que l’incident n’a pas encore 
été résolu ? 

 
2) Quelles dispositions ont été prises afin 

d’accélérer le traitement de cet incident ? 
 
D’avance, je vous remercie de vos réponses. 
 
 

---------- 
 

Réponse du Collège : 

-------------------------- 
 
 
Nous sommes effectivement conscient de la situation. 
Un système d’évacuation des eaux d’infiltration est 
installé aux 4 coins de la dalle du pont. Avec le temps, 
ce système d’évacuation s’est obstrué, ce qui induit 
des fuites et l’écoulement d’eau que l’on constate en 
voirie. Le bardage métallique est rouillé au niveau des 
infiltration d’eau et certains éléments situés au niveau 
de la chaussée ont été percutés par un camion (et 
évacués depuis).  
 
 
Une intervention visant à remplacer les éléments du 
bardage métallique rouillés et/ou accidentés est en 
cours d’étude, ainsi que le système des évacuation 
des eaux, en concertation avec la régie des bâtiments 
qui est propriétaire de l’infrastructure du parking 
adjacent. 
 
 

---------- 

Vraag nr. 35 van dhr. David WEYTSMAN 

dd. 23 juni 2023 (Vertaling) 

------------------------------------------------------------ 
 
 
We stellen vast dat er vandaag, ondanks de melding 
op 16/12/2019 op de applicatie "fixmystreet.brussels", 
nog steeds problemen zijn op de Gerechtspleinbrug 
door de toestroom van water uit de uiteinden. Uit de 
informatie op de applicatie blijkt dat het incident nog 
steeds in behandeling is. 
 
 
Daarom wil ik u de volgende vragen stellen: 
 
 

1) Waarom is het incident nog niet opgelost? 
 
 

2) Welke stappen zijn er genomen om de 
afhandeling van dit incident te versnellen? 
 

Ik dank u alvast voor uw antwoorden. 
 
 

---------- 
 

Antwoord van het College : 

--------------------------------- 
 
 
We zijn inderdaad op de hoogte van de situatie. Een 
systeem voor de afwatering van de infiltratiewaters is 
geplaatst aan de 4 kanten van de tegel van de brug. 
Met de tijd werd deze evacuatiesysteem verstopt, wat 
tot waterlekkage leidt en de afwatering dat we op het 
wegdek vaststellen. De metallische bekleding is 
verroest ter hoogte van de waterinfiltraties en een 
vrachtwagen heeft tegen bepaalde elementen 
gelegen op het wegdek gebotst (dit werd sindsdien 
opgeruimd). 
 
Een tussenkomst om de elementen van de verroeste 
en/of verongelukte metallische bekleding te 
vervangen wordt bestudeerd, en eveneens het 
afwateringsysteem, in samenspraak met de regie der 
gebouwen welke eigenaar is van het nabije 
parkingsinfrastructuur. 
 
 

---------- 
 
 

 


